

Müdigkeit nicht mehr konnte. Der Anblick war empörend: der Rücken des Schwarzen war von der eigentlich für Maulesel bestimmten Peitsche buchstäblich zerfleischt. Das Jammergeschrei des armen Kerls verstummte, er verbiß sich den furchtbaren Schmerz, oder die unbeschreibliche Wuth, welche sich seiner bemächtigt hatte, übertäubte jede andere Empfindung. Der Schaum stand ihm vor dem Munde wie einem Rasenden, und aus seinem Zähneknirschen konnte man errathen, daß er seinem herzlosen Peiniger Rache schwor und Gelegenheit suchen würde, dieselbe zu vollziehen.